

# Sitzung 2024-06-19

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
<div><div>Datum</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>• Ofahrt wird gemacht, Leitung wird noch benötigt</li><li>• Vorkurs-Leitung ist gewählt!</li></ul></div></div>	19.06.2024
<div><div>Zeit</div><div></div></div>	18:00 - 20:54
E-Mails und Post	Max H.
<div><div>Redaktion</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>• Big Blue Box: Ein Klavier wird sich gewünscht</li><li>• Gebäudeschließzeiten während Heinerfest (04.07.-08.07.2024)</li></ul></div></div>	Tristan S.
Protokollexport	
Mitteilungen	Joachim (bis 18:45), Nico K. (bis 18:45), Max H., Tristan S., Denys, Jonas R. (bis 18:45), Magnus, Jannis B. (bis 18:45), Kevin O. (bis 18:45), Sascha (bis 18:45)
<div><div>Anwesende</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>• Vorschlag für Athene-Preis für Gute Lehre (Digitalisierung) ist fertig formuliert (Joachim)</li><li>• Waffeln backen für Hochschulwahlen HelferInnen gesucht (Alex)</li></ul></div></div>	Josias (bis 19:16), Sebastian (bis 18:21), Carolin
<div><div>Anwesende online</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>◦ Tragt euch bitte ins Pad ein mit einer Möglichkeit euch zu kontaktieren :)</li></ul></div></div>	<a href="https://www.d120.de/pad/?group=fachschaft&amp;show=HSW%20Waffel%20HelferInnen">https://www.d120.de/pad/?group=fachschaft&amp;show=HSW%20Waffel%20HelferInnen</a>
<div><div></div><div><ul style="list-style-type: none"><li>• Physik möchte für ihr Sommerfest gerne die Kühltruhe ausleihen<ul style="list-style-type: none"><li>◦ soll sich per E-Mail an <a href="mailto:ausleihe@">ausleihe@</a> wenden, aber die Kühltruhe wird nicht außer Haus geliehen</li></ul></li></ul></div></div>	
Termine	
<div><div></div><div><ul style="list-style-type: none"><li>• 20.06. 13:30 Uhr: LuSt</li><li>• 20.06. 16 Uhr: Fachbereichskolloquium</li><li>• 20.06. 17 Uhr: Sommerfest</li><li>• 26.06. 16 Uhr: TUDa-Sportabzeichen-Challenge</li><li>• 28.06.-05.07.: Hochschulwahlen</li><li>• 30.06.: Abgabefrist QSL-Anträge sowie Athene Preis Vorschläge</li><li>• 01.07.: PreBachelor in D120 (D120 ist währenddessen "reserviert")</li><li>• 11.07.: Sommerparty Physik</li><li>• 11.07. 18 Uhr: GnoM in C301</li><li>• 08.08. 18 Uhr: GnoM in C301</li><li>• 12.09. 18 Uhr: GnoM in C301</li></ul></div></div>	

# Aufgaben

- Zelte auf Paletten räumen
    - Dazu erstmal eine Palette zuschneiden
    - Freitag ist der ideale Zeitpunkt!
  - Windfang auf- und ausräumen
- 

## TOPs

[GAST 19.06. 18:00] Manuela Lautenschläger, Leitung des ZSB (Zentrale Studienberatung und -orientierung) (Joachim)

- Manuela Lautenschläger kommt zu Besuch, eventuelle Gesprächspunkte:
  - Vorstellung der Fachschaft
  - Einbindung von ZSB in Ophasen (Vortrag in der Masterophase)
  - Online Self-Assessment für Studieninteressierte
  - PreCIS-Programm mit der FOP
- QuIS-Flex Projekt geht bis Ende 2025
  - QuIS-Flex ist eine Projektreihe an der TU-Darmstadt
  - Ziel ist Studiengänge zu individualisieren, da die Studienlandschaft immer heterogener wird
  - Ein Teilprojekt (Nr. 5) ist bei uns in der Informatik bei der FOP mit Prof. Weihe
    - Bessere Information über die Hilfsangebote an der TU und bessere Beratung für Studierende in Hilfs-Situationen (z.B. Schwierigkeiten mit Modulen)
    - Ziel ist auch ein Online-Tool (evtl. über Moodle)
- Bisheriger Stand
  - Innerhalb der FOP wurden Fragebögen angeboten, wo Studis sich selbst einschätzen können
  - Explorationsphase: Was sind die Herausforderungen im Studium mit Befragungen von den Studierenden
- Wie kommt die Fachschaft ins Spiel?
  - Wir können einen generellen Überblick über eventuelle Schwierigkeiten im Studium anbieten
  - Wir können gut vermitteln
- Next steps
  - Reflexionsgespräche und Interviews mit einzelnen Studierenden führen
    - Zielgruppen sind 1) Studis im 2. oder 3. Semester und 2) Personen, die Probleme schon hinter sich haben (auch Masterstudis)
    - Studienabbrecher\*innen werden auch befragt, sofern möglich
  - Es soll mehr zum Fachbereichsprojekt werden (nicht nur FOP)

- Im Mentorensystem wird auch Kontakt aufgebaut

## [GAST] [Info/Feedback] Eventueller Fachschaftsausflug bei der DFS in Langen (Joachim)

- Joachim würde im Namen der Fachschaft ein Besuch/Führung anfragen
- Wer hätte Interesse?
- August bis September angepeilt für eine Führung
- Weil das geht anscheinend!

Ergebnis: Die Anwesenden bekunden Interesse, Joachim fragt mal an.

## SITZUNG PAUSIERT (18:45 - 20:45)

- Zelt für das Sommerfest aufbauen
- "dauert nur kurz" ~Jonas

## Aufhängen von Parteiplakaten ALLER PARTEIEN (die wollen) in Lernzentren und Gebäude (Yannic)

- Anfrage von Hochschulpartei, ob es für die Fachschaft in Ordnung ist, dass im Rahmen der Wahl Parteiplakate in den Lernzentren und im Gebäude aufgehängt werden
- Falls, es für die FS ok ist, werde ich das Anliegen an das Dekanat tragen
- Falls es genehmigt wird, werde ich dies an die zur Wahl stehenden Parteien tragen

Wieso halte ich es für sinnvoll:

- Zusätzliche Aufmerksamkeit auf der Wahl
- HoPo ist auch wichtig

Die Anwesenden sind dafür, unter der Prämisse, dass alle Parteien einbezogen werden.

---

## Sonstiges

### So Long, and Thanks for All the Fish (Kevin)

- vertagt auf nächste Sitzung

### May the Fachschaft be with you (Bannis)

- vertagt auf nächste Sitzung

# EM 2024 | | | | | | | | |--|--|--|--|--|--|--| | | | | | | | | |--|--|--|--|--|--|--|

- Deutschland hat 2:0 gegen Ungarn gewonnen!

---

Revision #1  
Created 19 June 2024 19:06:44 by skriptwesen  
Updated 19 June 2024 19:06:45 by skriptwesen